

## **CRÓNICA VII ASAMBLEA DE SSCC – ZONA NORTE**

Con motivo de la VII. Asamblea de SS.CC de la Región Norte de España nos reunimos en Zaragoza, los días 8-10 de Noviembre, 60 Seglares Claretianos de los distintos lugares que la componen, además de los 15 niños que dieron un colorido más familiar, si cabe, al encuentro. Mención especial al grupo de León, en proceso de discernimiento y que, como otros grupos existentes, no hacen sino animarnos en nuestro caminar claretiano.

Contamos, también, con la presencia de Cristina Martínez (Secretaria General), que nos puso al corriente de la situación del Movimiento y nos animó a seguir avanzando con ilusión y esperanza; estuvo Milagros Vicente y compartimos la Eucaristía final con una hermana Seglar de las comunidades de Argentina y una hermana de las Religiosas del Corazón de María... clara muestra de la riqueza y universalidad de nuestro Movimiento.

El contenido de la Asamblea lo podríamos recoger en tres momentos: uno primero, que fue la puesta en común de los retos que cada comunidad se ha marcado para los dos próximos años; esto ha sido fruto de una larga reflexión que se inició en el anterior encuentro (noviembre del 2001) con el deseo de profundizar en nuestra identidad claretiana como Región Norte. Un segundo momento dedicado al proceso de elección del nuevo Consejo Regional. Y un tercer momento destinado a marcar las líneas de acción para el bienio 03-04.

Toda la reflexión llevada a cabo en estos años ha sido de un gran valor para sentirnos más identificados, no sólo como Seglares Claretianos y comunidades particulares sino también como Familia Claretiana, estrechando nuestros lazos comunitarios y ayudándonos y animándonos en nuestro vivir con una identidad más definida. Ha sido un trabajo que hay que agradecer tanto a las comunidades como al Consejo saliente, que ha acompañado la reflexión; sólo cabe animar e invitar a todos a seguir en esta línea de Comunidad de Comunidades, abiertas al mundo y testimonio de seguimiento a Cristo desde la identidad de Seglares Claretianos.

En cuanto a la elección del Nuevo Consejo, agradecer a Dios el soplo de su Espíritu que nos ayudó e iluminó, mostrando una gran disponibilidad en los miembros de las Comunidades, lo que hizo que en una sola votación pudiese ser renovado dicho Consejo, una muestra más, seguro que alguno así lo cree, de que todavía existen milagros... pero sobre todo, corazones abiertos y dispuestos a trabajar por los demás allí donde sean necesarios.

Este nuevo Consejo ha quedado formado por:

- Miren Elejalde (Coordinación) Repite
- Fermín Mena (Economía)
- Mariví Clavero (Formación)
- Joseba Kamiruaga (Asesor)
- M<sup>a</sup> Pilar Hermosilla (Suplente)

Desde estas líneas pedimos a Dios que siga iluminándolos con su Espíritu y dándoles la fuerza e ilusión para servir al Movimiento a la vez que encuentren apoyo en cada una de nuestras comunidades para la misión a la que han sido llamados.

También en la Asamblea hubo momentos de oración, Eucaristías y momentos de encuentro informales, donde poder compartir realidades, inquietudes y esperanzas, y donde se hace más palpable aquello de Hechos: “celebraban en familia la cena del Señor y compartían juntos el alimento con sencillez y alegrías sinceras”.

Deseamos que esa sencillez y alegría sinceras sean las que dirijan nuestro caminar en estos años venideros, haciendo presente en nuestro entorno el Reino de Dios, misión a la que, como Seglares Claretianos, nos sentimos llamados. Que así sea.

*Txangel Arrieta*  
*Comunidad ITXAROPENA*